

Putin propone ante la Duma Estatal a Dmitri Medvédev como primer ministro



Moscú, 7 may (RHC) Tras su investidura como presidente de Rusia, Vladímir Putin, propuso a la Duma Estatal (la Cámara Baja del Parlamento ruso) estudiar la candidatura de Dmitri Medvédev para el cargo de primer ministro, según el comunicado publicado por la página oficial del Kremlin.

De acuerdo con la Constitución de Rusia, después de la investidura de un presidente, el Gobierno debe dimitir. A continuación, el jefe de Estado, con la aprobación de la Duma Estatal, designa a un primer ministro y este, a su vez, propone al presidente sus candidatos a los distintos cargos de ministros federales.

El vicepresidente de la facción del Partido Liberal Demócrata en la Duma, Yaroslav Nílov, aseguró que la candidatura de Medvédev puede ser debatida el 8 de mayo en la sesión plenaria del organismo.(Fuente:LRS)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/161744-putin-propone-ante-la-duma-estatal-a-dmitri-medvedev-como-primer-ministro>



Radio Habana Cuba